



Pequeña nevada en el Arrabal de San Francisco de Ciudad Rodrigo./CASAMAR



Hielo en una de las calles de Sorihuela./TEL

TIEMPO | INVIERNO

La provincia, en alerta amarilla hoy y mañana por mínimas de 6 bajo cero

- La capital marcó ayer la temperatura más gélida de lo que va de invierno, -6,7 grados
- Se intensifica el reparto de sal para evitar las heladas en carreteras y en municipios

C. ALONSO/TEL/CASAMAR

Salamanca se hiela. Tras un mes de diciembre con temperaturas mínimas más altas que otros años y sin nieve, el frío se impone este enero. La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) establece la alerta amarilla en la provincia de Salamanca, tanto en la meseta como en la zona de las Sierras, por temperaturas mínimas que pueden bajar hasta los 6 grados bajo cero. El aviso de riesgo se establece desde la medianoche pasada hasta las 10:00 horas de hoy y desde esta medianoche hasta las 10:00 de mañana viernes.

El intenso frío ya se hizo notar ayer en numerosos puntos de la provincia, que amanecieron con niebla y cencellada, y en la capital. En este sentido, la estación meteorológica de Matacán registró -6,7 grados de mínima a las ocho de la mañana, lo que se convierte en la temperatura más gélida de lo que va de invierno. La máxima no su-



Sal en la Plaza Mayor de Guijuelo para evitar el hielo./TEL



Cencellada y niebla en la autovía A-62 en Ciudad Rodrigo./CASAMAR

peró, además, los 6 grados.

Desde que la capital sufre las temperaturas bajo cero, los operarios municipales ya reparten sal por aquellas zonas y calles más sombrías para evitar problemas con el hielo. La distribución de salmuera y fundentes también se ha repetido en las autovías y algunas carreteras secundarias, así como en municipios como Guijuelo. Incluso en Ciudad Rodrigo, en la avenida de Béjar, el suelo se tiñó de blanco por una pequeña nevada de aguanieve.

Para hoy se prevén brumas y nieblas con cencellada, sobre todo por debajo de los 800 metros, donde serán persistentes. Las temperaturas continúan sin cambios, con heladas moderadas. En la capital, no se superarán los 5 grados de máxima. Para la próxima semana, la Aemet anuncia que la cota de nieve bajará el lunes hasta los 700 metros, por lo que podría afectar a la ciudad del Tormes.

LOS DATOS

■ NIEBLA EN LAS AUTOVÍAS.

De nuevo la niebla dificultó ayer la visibilidad en las autovías de la provincia salmantina. Durante la mañana, la DGT estableció circulación condicionada en la A-62 en Ciudad Rodrigo y en Castellanos de Moriscos; mientras que en la tarde-noche, los problemas se centraron en las zonas de Pedrosillo El Ralo, Salamanca y Aldehuela de Yeltes, también en la autovía A-62.

■ RECOMENDACIONES DEL AYUNTAMIENTO.

El Ayuntamiento de Salamanca recuerda que ante las bajas temperaturas se debe evitar tirar los cubos de agua con productos de limpieza a la calle para evitar que se forme hielo. Los operarios del Servicio de Limpieza y los agentes de la Policía Local se encargan de revisar aquellas zonas donde puede haber problemas por las heladas para dar el aviso y que se distribuya la sal. Del mismo modo, el Consistorio insiste a los vecinos que si ven alguna zona de la ciudad afectada por las heladas pueden avisar en el teléfono gratuito 900 35 35 35 (llamadas desde fijos) o en el 923 279137 (concejalía de Medio Ambiente) para que los operarios municipales acudan a repartir fundentes.

PARLAMENTO | CÁMARA BAJA

Robles preside la Comisión del Defensor del Pueblo y Moro es portavoz de Universidades

- Los diputados salmantinos logran más voz en el Congreso

B.F.O.

Además del nombramiento de José Antonio Bermúdez de Castro como secretario general del Grupo Popular en el Congreso, los otros dos diputados del PP por Salamanca, Gonzalo Robles y María Jesús Moro, tendrán más voz en la Cámara Baja.

Robles ha sido designado presidente de la Comisión Mixta de Relaciones con el Defensor del Pue-

blo, que agrupará a diputados y senadores. El diputado también formará parte de las comisiones de Asuntos Exteriores y Agricultura, y se muestra "encantado de la vida" con su tarea parlamentaria en esta décima legislatura.

María Jesús Moro asume la portavocía de Universidades en la Comisión de Educación y Deporte, que también tendrá dos portavoces diferentes más para estas dos

áreas. La parlamentaria indica que fue Alfonso Alonso quien le avanzó que ocuparía este puesto, que le gusta, y además, el ministro de Educación, José Ignacio Wert, ha dado el visto bueno al nombramiento. El PP ha planteado una reforma de las universidades y a Moro, que también estará en las comisiones de Justicia, Seguimiento del Pacto de Toledo y Discapacidad, no le faltará trabajo.

LA IMAGEN



Adiós a los conos del paseo de la Estación. Los antiestéticos conos que impedían en el paseo de la Estación el giro al aparcamiento de Vialia han desaparecido dejando paso a una línea continua que recuerda la prohibición./ GUZÓN